

Le Journal de Gien, 26 janvier 2023

Développer la véloroute en 2023



Les vœux de la 3CFG à Nogent-sur-Vernisson.

Jeudi 19 janvier Albert Février, président de la 3CFG (communauté de commune canaux et forêts en Gâtinais), entouré des adjoints et conseillers communautaires présentait ses vœux aux élus des 38 communes qui la composent.

3.500.000 € pour l'amélioration de l'habitat

Il a, dans son discours fait le bilan de l'année 2022. Il a ensuite donné quelques chiffres sur le fonctionne-

ment d'une OPAH (opéra-

tion programmée d'amélioration de l'habitat) dont l'étude pré-opérationnelle a permis de fixer des objectifs ambitieux. 2023, sera également l'année de l'approbation du PLUHH qui devrait être approuvé en avril prochain.

En 2023, un audit va être lancé sur les 28 bâtiments dont la communauté a la charge afin de définir un plan prévisionnel d'investissement sur plusieurs années. Le programme de la voirie

établit une estimation budgétaire d'environ 1.360.000 €, l'éclairage public avec une rénovation et des opérations de relamping pour arriver à une économie d'énergie de 50 %.

Albert Février a ensuite procédé à la remise de deux médailles d'argent pour 20 ans au service des collectivités territoriales à Nathalie Courillon, en charge du pôle technique et des autorisations des droits du sol et à Yves Moschetti, chargé de l'éclairage public.